



Familia unida en torno a la Teletón

Un emotivo momento se vivió ayer cuando el niño embajador de la Teletón de este año, Chris Lindsay (8), presentó a sus padres Kevin Lindsay y Camila Doren. Ellos se conocieron en la fundación, donde trabajaban como voluntarios. Luego se casaron y tuvieron a Chris, quien padece una diplegia espástica, y cuya rehabilitación la realiza en Teletón, por lo que la pareja pasó a ser usuaria de la fundación. También aparecieron en el escenario los compañeros del menor del colegio The Angel's School, de Ñuñoa.